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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Autorisations de mise sur le marche
Question écrite n° 5932

Texte de la question

M. Patrick Braouezec attire l'attention de M. le ministre delegue a la sante sur la situation des migraineux. La
migraine est une maladie dont on ne connait pas entierement les causes, mais que les medecins s'accordent a
declarer invalidante. La douleur qu'elle occasionne peut en effet entrainer des incapacites de travail. En l'etat
actuel des recherches et des connaissances medicales, cette maladie ne se soigne pas ; les medecins sont tout
au plus en mesure de soulager les douleurs violentes de leurs patients migraineux. En 1990, un medicament
mis au point par les laboratoires Glaxo, le Sumatriptan, teste par 8 000 migraineux dans le monde, a fait,
semble-t-il, la preuve de sa tres grande efficacite. En France, une demande d'autorisation de mise sur le marche
a ete deposee au ministere de la sante, mais la mise en vente de ce medicament tarderait a etre acceptee. Il lui
demande les raisons pour lesquelles le Sumatriptan ne peut toujours pas etre prescrit dans notre pays, et de lui
faire savoir s'il envisage de delivrer prochainement l'autorisation de mise en vente de ce medicament.

Texte de la réponse

L'honorable parlementaire evoque les conditions de mise sur le marche d'un nouveau medicament, le
Sumatriptan. Ce medicament contre les cephalees fortes et repetitives a fait l'objet d'une evaluation par les
services du ministere charge de la sante, dans le cadre d'une demande d'autorisation de mise sur le marche
pour la seule forme pharmaceutique de solution injectable. Cette autorisation a ete delivree. Cependant, la
prescription et la commercialisation de ce medicament ne pourront etre effectives que lorsque son prix en aura
ete fixe apres avis du comite economique du medicament, qui en est actuellement saisi.
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